

## 元寮生・訓練生は今・・・



元気かな～



(遊遊館だより1月号のつづき)

寮には丸5年いた。バイトを辞めた後、当時スタッフと寮生とで毎日のように行っていたS社の食品のピッキング作業に行くことになり、それがすごく嫌だったのを覚えている。高校卒業認定資格を取得し、在寮中にバイトも経験して、自分の中ではある程度自信を得たつもりで、次のステップとして栄養士の専門学校へ入学したが、人間関係諸々で1か月でバックレた。バックレ癖のある自分(°Д°;)に職員からの提案もあり、最後の1年間は若者自立塾(2009年の事業仕分けで廃止)枠を利用した。

八王子の焼き鳥屋でのバイトが半年間続いたので卒寮となり、八王子で一人暮らしを始めた。その後、行き詰まりを感じて2年で退職したが、調理の仕事が続けたいと思い、実家に戻り夜間の調理師学校に通い、昼間は調理の仕事をつらした。2011年9月に調理師学校を卒業。調理師免許を活かしながら、バイト・契約社員・正社員と様々な雇用形態で働き、12社目となる今は、実家近くの老人介護施設で調理の仕事をして8か月。転々としてしまう理由は仕事がルーティンになってくると飽きてしまうから。

将来について・・・多くを望まないが、平和に暮らしたい。自分のできることをできる範囲でやって、社会の一員として自分の中で幸せを見つけられればと思っている。今年の目標は結婚!! (注:彼女はいません。。)

正月の餅つきに〇目君と一緒に参加していた元寮生のH君とYSCの事務局長と私で、当時の寮生や職員とのエピソードを交えながら、懐かしい話で盛り上がりました。20年近く繋がっていると、元寮生云々より、昔一緒に時間を過ごした古い友人のような感覚です。

### ◆今月の寮生・訓練生の内訳◆

【年齢】16歳～42歳

【平均年齢】27.8歳 (訓練生が入れ替わると大きく変動します)

【状況】新しいバイトに変えた寮生が2名。いろんな仕事にチャレンジしてみるの、とても良い経験だと思います。また、1月末で卒業した寮生が近くの完全独居型のGHで新生活を始めました。新しい環境に慣れるまで、週1回夕食を摂りに寮にやってきます。

### ◇編集後記◇

ようやく能登半島のボランティア募集が始まり、2月18日から2泊3日で第1陣が出発しました(当初3泊の予定でしたが、ボランティア枠があっという間に埋まってしまいました)。その前に肩慣らし?として、今月は地域のボランティア活動に精を出しました。年始1月号の理事長の言葉にあった『私たちにできること』『今、できることをやる』を実践中の私たち。被災地ボランティアの様子は次号でご報告します。

4月1日開始、6か月の集中訓練プログラムの参加者を募集中です。

### 今月の1枚



ポスティングの下準備  
福生市全域の地図を繋ぎ合わせて、配布しやすいようブロックごとに分ける作業中